

EL INFORMADOR

DIARIO INDEPENDIENTE

Fundadores

Editor-Director

EN INTERNET
www.informador.mx

Jesús Álvarez del Castillo V.
Jorge Álvarez del Castillo Z.

GUADALAJARA, JAL., VIERNES 22 DE MARZO DE 2019

Carlos Álvarez del Castillo G.

NÚMERO 36528
AÑO CII

Banqueros respaldan plan económico de AMLO

REVISTA



ACÉRCATE A "LA NIÑA DE MIS OJOS"
Página uno-B

BRONCO BUSCA A "ALGUIEN MEJOR QUE YO"
Página cuatro-B

LA NOCHE DE ANOCHE



Santana trae luz a su tierra

► Página nueve-A

En el arranque de la Convención Nacional Bancaria, anuncian que se sumarán al financiamiento de la refinera Dos Bocas

La Asociación de Bancos de México (ABM) aseguró que está lista para apoyar al Gobierno federal con el financiamiento de los proyectos de infraestructura, como la refinera de Dos Bocas, ya que para crecer 4% es necesario incrementar la inversión pública y privada.

Emilio Romano, vicepresidente de la ABM, celebró que la administración de Andrés Manuel López Obrador (AMLO) mantenga "la estabilidad de las finanzas públicas" y calificó como "muy loable" el combate a la corrupción.

"Lo más importante para crecer a las tasas fijadas es mantener la estabilidad de las finanzas públicas, mantener el clima de confianza y de certidumbre en las decisiones que puedan alterar las condiciones de negocio y tener capacidad para que se detone la inversión pública".

El jefe del organismo, Marcos Martínez Gavica, apuntó que para crecer a las tasas estimadas por el Presidente, es necesario "mejorar las condiciones de seguridad y fortalecer el Estado de Derecho, combatir la corrupción y la informalidad".

Martínez Gavica lamentó que México lidere los índices de desigualdad económica y de corrupción entre los países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), lo que lastra su crecimiento.

Por su parte, Eduardo Osuna, director general de BBVA Bancomer y también vicepresidente de la organización, fundada en 1924, explicó que para que el país crezca a 4% es necesario una mayor inversión pública, y los banqueros están dispuestos a financiarla.

"La banca está lista para apoyar y financiar todos los proyectos de este Gobierno, como se ha venido haciendo durante muchos años", señaló al ser preguntado sobre si las entidades financieras apoyarán la construcción de la refinera de Dos Bocas.

Comisiones, caso cerrado para Hacienda

El subsecretario de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Arturo Herrera, explicó que durante las reuniones de trabajo en la Convención Nacional Bancaria no se tocó el tema de la eliminación de comisiones bancarias: "No hablamos de comisiones porque para nosotros es un tema que está cerrado. Hablamos de temas de la inclusión financiera".

► Página nueve-A

Choferes de Uber reclaman a la empresa apoyo para registro

Al menos 70 conductores de taxis ejecutivos se manifestaron para exigir que cesen las multas en su contra. Pidieron a la empresa Uber que cumpla con los requisitos necesarios para darse de alta como unidad oficial de transporte público ante la Secretaría de Transporte.

Un contingente partió de la Glorieta Minerva con rumbo al Congreso del Estado. A la par, otro grupo se apostó afuera de las oficinas de la empresa, ubicadas en la Avenida Plan de San Luis. Los trabajadores se decían molestos porque no les daban respuestas y la compañía les cerró las puertas.

Omar de la Mora, uno de los inconformes, dijo que 12 conductores que él conoce se vieron afectados el miércoles por los operativos del Estado, pues no cuentan con

ciertos documentos que a la empresa le corresponde proporcionarles, y no lo ha hecho.

"Si el problema es con las aplicaciones, mejor que los molesten a ellos directamente. ¿Por qué no van entonces y sancionan a las aplicaciones? ¿Por qué vienen directamente con nosotros, si nosotros somos el tercero en el triángulo?", expuso.

De la Mora agregó que dejará de circular en tanto se realiza el trámite, pues tiene miedo de que le retiren su vehículo. Los inconformes cerraron las avenidas Plan de San Luis, Hidalgo y Vallarta.

Vía comunicado, la Secretaría de Transporte sostuvo que mantendrá la revisión a las unidades que presten el servicio mediante plataformas de taxi ejecutivo. Detalló

que si algún socio comete una violación a la Ley o al Reglamento de Movilidad será sancionado, pues "nadie es intocable".

Además, dejó en claro que los socios de las diferentes plataformas que operan en Jalisco ya no deben acudir a la Secretaría de Transporte a entregar su documentación, sino en la empresa. Ésta es la que lo hará llegar a la dependencia.

El grupo de manifestantes apostado frente al Congreso fue atendido por diputados de la Comisión de Movilidad, quienes los escucharon pero no se comprometieron a impulsar reformas. El legislador Jonadab Martínez les sugirió cambiar a una plataforma con registro vigente ante el Gobierno estatal.

PANORAMA

LOCAL	5-A
NACIONAL	6-A
INTERNACIONAL	7-A
ECONÓMICO	9 Y 10-A

TLAQUEPAQUE

Fiscal avala disparar para frenar a edil

► Página cinco-A

EXTRA A.C.

Quieren 300 mil árboles en Zapopan

► Página cinco-A

SENADO

Avanza reforma para quitar fuero

► Página seis-A

MICHEL TEMER

Ex presidente de Brasil es detenido

► Página siete-A

Sugerencias, quejas y comentarios

3678-8893

comentarios@informador.com.mx

Para suscriptores



CADA VIERNES

CÍRCULO INFORMADOR
ENCUENTRA TU GUÍA DE BENEFICIOS EN LA REVISTA Gente Bien

DESPIDEN A LOS POLICÍAS TAPATÍOS CAÍDOS EN TONALÁ

PANORAMA

► Página cinco-A



SECUELAS. Dolor y tristeza, pero también una gran muestra de solidaridad. Ese fue el retrato del homenaje luctuoso en donde se despidió a los oficiales Sergio Rivas y Alejandro Delgado, de la Policía de Guadalajara, quienes fueron abatidos en una agresión directa registrada el martes en Tonalá. Sus féretros, acorazados por una nutrida escolta de oficiales municipales y estatales, quedaron protegidos de inicio a fin. Y a un costado, sus esposas, hermanos e hijos aguardaban, solemnes, mientras la labor de los agentes caídos era descrita como "ejemplar". Y, sin saberlo, un bebé se despidió de su padre con el roce de su mano sobre el ataúd.

Subejercicio y recortes afectan programa para los estudiantes con discapacidades

Adrián Alejandro, de 13 años, no pudo estudiar el ciclo escolar pasado porque no encontró una secundaria en la que lo aceptarían. Padece debilidad visual. "Me dijeron que no podía hacer el examen por las condiciones en las que estoy. Me hizo sentir mal. Yo quería seguir".

La búsqueda de una escuela pública para menores de edad con discapacidad resulta ser un viacrucis. En la mayoría de los casos no son aceptados.

Si bien los Gobiernos estatales pueden acceder a recursos federales a través del Programa para la Inclusión

y la Equidad Educativa, de acuerdo con la cuenta pública 2017, en ese año se ejerció sólo la mitad del presupuesto asignado: se etiquetaron 383 millones de pesos y sólo se ejercieron 211.4 millones. Y mientras el año pasado el presupuesto fue de 401 millones, de los cuales aún no se reportó cuántos se invirtieron, la Federación le recortó más de 100 millones al programa en este año (quedó en 289.3 millones). Esos subejercicios y recortes afectan a esta población estudiantil.

► Páginas dos y tres-A

PRIMAVERA EN LAS PIRÁMIDES

Miles de personas se desplazan a zonas arqueológicas en varios estados del País para recibir la nueva estación del año FOTOGALERÍA

<https://goo.gl/HPYmDU>

¿CUÁNTOS AÑOS TE QUEDAN?

Personas de diferentes ciudades en el mundo reaccionan a una predicción de cuántos años vivirán VIDEO

<https://goo.gl/nJYJtx>

HALLAN PEZ GIGANTE



Un pez luna de 1.8 metros de largo quedó encallado en una playa de Australia y las imágenes dieron la vuelta al mundo FOTOGALERÍA

<https://goo.gl/yKXZ5W>

La banca requiere regulación asimétrica

► Página 10-A

DEPORTE



Hoy por TV
20:00 horas
Televisa 5 y Azteca 7

Martino debuta como DT del Tricolor

► Páginas uno a tres-C

CHIVAS, ENTRE ALGODONES

► Página seis-C

ICHIRO SUZUKI DICE ADIÓS A LAS GRANDES LIGAS

► Página siete-C

ESCRIBEN: ♦ **DIEGO PETERSEN FARAH** Colosio, ¿qué cambió el 23 de marzo? ♦ **JAIME BARRERA** Crimen sin castigo ♦ **CARLOS LORET DE MOLA A.** Presidente neoliberal ♦ **JOSÉ MARÍA MURIA** Cambiar los municipios ♦ **QUCHO Cartucho** ♦ **RAYMUNDO RIVA PALACIO** El ajedrez de Andrés ♦ **JUAN PALOMAR VEREA** Todos vamos a Nogales: de la señalética y la imagen urbana ♦ **JAIME GARCÍA ELÍAS** * Nueva "era" ♦ **ERNESTO LÓPEZ MOTA** Fútbol sin balón ♦ **JOSÉ RODOLFO CASTRO** Regresa RG Boxing con "Dandy" - "Rino" ♦ **JOSÉ LUIS CUELLAR DE DIOS** Difícil no acostumbrarnos ♦ **MAYA NAVARRO DE LEMUS** Fanatismo ♦ **DOLORES TAPIA** De lo abstracto y la vida

7 503003 834007
Hoy 36 páginas | \$ 10.00